



DESINFEKTAN DIBAGIKAN GRATIS

Musim Hujan, Waspada Flu Burung

YOGYA (MERAPI) - Peternak unggas diimbau menjaga kebersihan kandang selama musim hujan. Ini sebagai bentuk antisipasi merebaknya virus Avian Influenza (AI) dan unggas yang mati mendadak.

“Kami menyediakan desinfektan gratis yang bisa dimanfaatkan warga. Bukan saat ada kasus unggas mati mendadak saja,” terang Kabid Pertanian Disperindagkoptan Kota Yogyakarta Benny Nurhantoro di kantornya, Kamis (13/12).

Dari data Disperindagkoptan

Kota Yogyakarta sampai November tahun ini, ada 24 kasus AI yang terdiri atas 3 kasus positif, 16 kasus negatif dan suspec 5 kasus. Hingga medio Desember ini tidak ada kasus AI. Selain flu burung, pada musim hujan ini unggas juga rawan dengan penyakit zoonosis.

Dia mengatakan, daerah perbatasan menjadi wilayah yang cukup rawan menjadi penyebaran penyakit ini. Persediaan desinfektan kini ada 20 liter. Dari 100 liter desinfektan sudah disalurkan sebanyak 80 liter. “Bagi masyarakat yang membutuhkan desinfektan, bisa datang ke kantor untuk mengambil,” tambahnya.

Bagian Pertanian Disperindagkoptan Kota Yogyakarta juga menerjunkan petugas Participatory Disease Surveillance

and Response (PDSR) untuk memantau dan menjalin komunikasi dengan peternak unggas. Untuk wilayah Kota Yogyakarta ini kebanyakan adalah peternakan umbaran. Memelihara unggas dalam jumlah sedikit dan diumbar di lingkungan sekitar rumah.

Salah satu petugas PDSR, Doto Dewandono mengatakan, ciri-ciri unggas yang terserang flu burung kini berbeda dibandingkan dulu. Seperti ada bercak ungu di kulit dan kaki

serta mati mendadak. Namun kini ayam langsung mati mendadak dan untuk memastikan harus melalui tes rapid.

Jika ada temuan unggas mati mendadak, masyarakat melapor ke bidang pertanian Disperindagkoptan. Petugas akan mengecek ke lapangan untuk memastikan.

“Unggas yang mati dan positif flu burung segera dibakar dan dikuburkan dalam tanah agar virusnya tidak menyebar,” tandasnya. **(Tri)-m**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Kesehatan 2. Dinas Perindustrian, Perdagangan, Koperasi dan Per	Netral	Segera	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 24 Oktober 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005